

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 18 mars 2006

Sources d'information de Matthew ; la vie en esprit ; dieux et déesses ; la base de pouvoir des Illuminati brisée ; Bush et ses collègues cherchent des moyens légaux pour rester au pouvoir ; organisations basées sur la spiritualité ; contrats d'âme concernant l'ascension avec la Terre ; vaisseau spatial américain ; habitants de la Terre "creuse"

Coucou mon cœur ! Je suis prête, alors comment aimerais-tu commencer ?

En te souhaitant de la joie, chère âme, et en saluant tout le monde avec une énergie aimante pour élever l'esprit et encourager, guider, reconforter et éclairer. Même sans ce salut, la nature et le but de ces messages sont toujours d'atteindre les cœurs et les esprits réceptifs.

J'aimerais maintenant répondre aux nombreuses questions que tu reçois et qui sont des variantes de celle-ci : *"Où Matthew obtient-il ses informations ?"* Sur ce plan — qui n'est pas un lieu, mais un stade d'évolution — je me trouve à plusieurs niveaux d'énergie de la Terre — pas à des kilomètres ou à des années-lumière — et d'autres mondes émergeant de la conscience de troisième densité, et proche aussi des civilisations les plus avancées spirituellement. J'ai une vue d'ensemble des événements les plus importants dans tous ces mondes, et aussi un intérêt car certaines de mes incarnations sont dans ces mondes — oui, *sont* dans le continuum intemporel où tout est MAINTENANT. C'est la même chose avec l'expérience de *votre* âme, mais revenons à mon sujet.

Les trois sources principales des informations que je partage avec vous sont : le chef suprême de cet univers ; l'observation de l'activité sur votre planète ; et la "lecture" du champ de potentiel de la Terre, où le mouvement d'énergie indiquant la possibilité, la probabilité et la certitude des événements est toujours changeant en raison des effets des choix de libre arbitre. Mes informations viennent aussi d'âmes dans divers mondes désincarnés et incarnés, des moniteurs dans le Nirvana qui suivent les événements sur Terre, et des pensées et des sentiments de ma mère — ce qui ne veut pas dire que je fais écho à ses idées sur les informations qu'elle recueille, seulement qu'en les connaissant je suis en mesure d'y répondre.

Bien que cette base de ressources soit vraiment vaste, il y a évidemment des limites à ce que je sais. Je suis au courant des événements, des personnes, des organisations, des médias, des divertissements, des livres, etc. lorsqu'ils occupent une place importante dans votre conscience collective ; mais lorsque la conscience est limitée — par exemple, dans des esprits auxquels je ne suis pas énergétiquement connecté — je ne peux pas parler de ces questions. Je n'ai pas de connexions de filaments d'énergie avec tous les individus de la planète, je ne peux donc pas non plus répondre aux questions de nature personnelle, mais je peux parler à partir de connaissances "générales" qui peuvent s'appliquer aux situations à propos desquelles les correspondants écrivent à ma mère. Bien que je ne puisse pas déterminer avec certitude quand l'énergie du champ de potentiel atteindra le point culminant de tel ou tel processus spécifique, je vois son activité à tout moment, là où l'élan se construit, et je connais le résultat à partir du continuum, mais pas tous les détails ou le timing — le libre arbitre règne, et le plus souvent le cours des événements zigzague au lieu d'avancer en ligne droite.

Des lecteurs des livres ou des messages disent souvent à ma mère qu'ils croient communiquer avec moi, ou ressentir fortement ma présence. Si vous êtes parmi eux, soyez assurés que lorsque vous pensez à moi, l'énergie de votre pensée attire mon essence vers vous ; et à vous dont les canaux de communication télépathiques se sont ouverts, oui, vous m'entendez conformément à votre désir.

Tous les êtres extraterrestres, qu'ils soient dans un corps ou en esprit, répondent à vos pensées ou à vos sentiments à leur sujet, mais la plupart d'entre vous n'en êtes pas convaincus, peut-être parce que vous leur demandez quelque chose que la loi universelle ne leur permet pas de faire. Alors que les anges, les guides spirituels et les âmes bien-aimées en esprit peuvent vous pousser dans des directions conformes à vos contrats d'âme, la lumière ne peut JAMAIS interférer avec vos choix. Dans les royaumes spirituels, où les souvenirs d'autres vies remontent à l'esprit conscient, l'amour — l'énergie la plus puissante de l'univers — lie et réunit les âmes dans les expériences spirituelles et physiques partout dans cet univers.

Je crois avoir couvert suffisamment ce sujet, alors poursuivons. Mère, je connais ta première réaction : "*Quoi ?!*" aux dix-sept questions d'un lecteur à propos de moi. Non, tu n'es pas obligée de les taper. Bien qu'elles supposent que je vis au Nirvana — et ce n'est pas le cas — mes réponses offriront une meilleure compréhension des âmes où qu'elles soient — plus précisément, où que nous soyons TOUS dans nos multiples vies. Je n'ai jamais eu l'intention d'être davantage un "journaliste d'actualités" qu'une ressource pour l'illumination spirituelle, et ces questions sérieuses montrent la nécessité d'une meilleure compréhension des êtres de haute lumière que j'appelle "nous", ainsi que des êtres sombres, et des différences et similitudes entre notre vie en esprit et les vôtres dans un corps.

Une différence majeure est qu'en esprit, les êtres de lumière savent qui ils sont, alors que la densité des corps de la Terre vous empêche de connaître consciemment vos sois divins. Lorsque vous revenez à une vie spirituelle, vous puisez dans cette richesse de connaissances, tout comme nous. S'il est vrai que les âmes n'ont pas toutes vécu autant d'expériences que certaines autres, et que leur type d'expérience peut différer profondément selon leurs plans d'évolution qui sont donc différents, il est également vrai que chacun de vous est TELLEMENT plus que vous ou n'importe quel autre humain sur Terre ne le réalise !

Cela dit, nous sommes conscients de notre expérience cumulative qui englobe un éventail varié de connaissances : des talents et des compétences dans de nombreux domaines ; des voyages, des associés et des services dans de nombreux mondes. Nous ne sommes pas conscients du composite à chaque instant — il serait accablant d'avoir cette grande quantité d'informations constamment présente à esprit. On peut plutôt le comparer à une bibliothèque où tout le matériel de référence jamais produit sur Terre est à votre disposition. Nous avons l'avantage d'un accès rapide et précis, alors que vous pourriez avoir besoin de recherches considérables avant de trouver les ressources les plus utiles à vos besoins.

Tout comme vous, nous avons des domaines d'expertise spécialisés, issus, je le redis, de vies composites où l'intérêt et l'inspiration ont motivé notre recherche d'une instruction pertinente et de la mise en pratique de ce que nous avons appris. La conscience de masse, ou universelle, ce sont les innombrables formes de pensée qui ont commencé avec la première expression du Créateur et dont a "hérité" l'être suprême de cet univers appelé Dieu et par d'autres noms marquant un profond respect. Ainsi, tout dans vos vies et dans les nôtres existait déjà — EXISTE — dans tout l'univers ; tout ce que vous considérez comme vos propres idées, inventions, innovations et créations est venu de la réserve illimitée de connaissances de Tout Ce Qui Est.

Ainsi, tout comme vos domaines de spécialité, les nôtres peuvent aussi être dans l'ingénierie, les diverses formes d'art et de musique, l'éducation, l'aménagement paysager, la technologie, les soins aux enfants, la communication, l'arsenal des sciences, la conception et la construction de bâtiments, et ainsi de suite. La grande différence réside dans votre conception de la visibilité et du son. Vous vous percevez comme solides — vous ne l'êtes pas, tout dans l'univers est de l'énergie fluctuant dans une gamme de fréquences

insondable — et les sons de la Terre sont audibles. Vous nous percevez comme invisibles et silencieux. Selon votre définition nous sommes désincarnés, c'est-à-dire sans corps physiques, mais nous, les êtres spirituels et nos mondes, ne sommes pas invisibles ou silencieux, nous le sommes seulement dans les limites de la vision et de l'ouïe de troisième densité.

Pour répondre à une autre des questions : Non, les royaumes spirituels ne sont pas des planètes et ils n'ont pas d'orbites fixes ; leurs limites sont flexibles et ils "planent" à proximité des populations incarnées qu'ils servent.

Quant à ce que je fais la plupart du temps, ma spécialité est le service, qui est le royaume des esprits, un très petit domaine par rapport aux autres domaines du service de lumière dans l'univers. Pendant mes premières années au Nirvana après ma dernière vie sur Terre, je suis passé de l'accueil des âmes arrivantes à la responsabilité des millions de personnes qui composent le secteur de l'aide à la transition, et il y a environ huit ans selon votre calendrier, l'expérience m'a conduit à mon service actuel d'évaluation et d'aide à l'amélioration des royaumes spirituels des mondes incarnés dans un certain nombre de galaxies.

Sur ce plan d'évolution, nous n'imposons jamais notre aide à qui que ce soit, c'est donc seulement sur invitation que je visite les civilisations qui désirent mon aide. Dans chaque monde, je manifeste n'importe quel style de corps qui s'intègre confortablement parmi ses habitants, et je pars dans mon corps éthérique qui ressemble à une version plus âgée du fils dont ma mère se souvient. Qu'elles soient de nature lumineuse ou obscure, les âmes qui sont avancées dans le développement intellectuel ont cette capacité de manifestation. TOUTES les âmes ont la capacité innée de se manifester, mais dans les densités inférieures cette conscience, et encore moins cette capacité, n'est pas développée.

Oui, ce service relève de mon propre choix, ce n'est pas une "affectation". Les âmes en esprit choisissent leur prochaine vie physique dans le cadre des paramètres des leçons karmiques nécessaires pour une expérience équilibrée, ainsi que le monde où cela peut être le mieux réalisé. J'ai choisi une vie de voyages et de rencontres avec plusieurs centaines de civilisations, plutôt qu'une seule vie de longue durée dans un monde incarné spirituellement évolué. Les âmes ne peuvent pas être bloquées dans une "ornière" — chacune dans cet univers progresse ou régresse conformément à ses choix de libre arbitre — ce n'était donc pas une option pour moi de continuer dans ma position au Nirvana car la croissance d'autres âmes leur permettait de prendre le relais.

Néanmoins, je considère le Nirvana comme ma maison, même si je n'y suis qu'entre mes fréquents voyages, uniquement pour de brèves visites aux chères âmes que je considère comme ma famille, ou lorsque je suis appelé à aider dans les cas d'arrivées massives d'âmes qui ont quitté la vie de la Terre. C'est un bonus pour moi, pour ainsi dire, que le Nirvana soit l'une des patries les plus merveilleuses et les plus belles des nombreux mondes que j'ai appris à connaître. Leurs royaumes spirituels diffèrent considérablement selon les civilisations qu'ils servent, et puisque vous vous intéressez au Nirvana, je parle principalement mais pas exclusivement de la vie là-bas.

Suis-je un esprit masculin ? Tout comme je l'étais dans ma vie sur Terre, je suis androgyne, des énergies masculines et féminines équilibrées, et c'est la même chose pour toutes les autres âmes spirituellement évoluées dans les mondes physiques ou spirituels. Il y a une immense différence entre ces énergies masculines/féminines et les genres sexués et l'activité sexuelle. Dans les royaumes spirituels, il y a des genres parce qu'il y a des corps éthériques, mais il n'y a pas d'union sexuelle ou de reproduction.

Les bébés et les enfants y entrent de la même manière que les adultes, par la mort physique, et ils sont nourris d'une abondance d'amour et de conseils qui est

malheureusement rare sur Terre. Les jeunes vieillissent et les personnes âgées "dé-vieillissent" beaucoup plus vite que selon vos années linéaires, jusqu'à ce que tous atteignent l'apparence physique de ce que vous considérez comme "la fleur de l'âge", soit environ trente à trente-cinq ans. Les corps restent à ce stade, tandis que la croissance spirituelle et intellectuelle se poursuit. C'est un facteur qui a incité des civilisations à me demander de visiter leurs mondes spirituels. Un autre facteur est la grande compétence des équipes médicales de Nirvana dans l'accueil de corps éthériques fragiles — fragiles en raison de l'état dévasté des corps physiques dont ils se déconnectent au moment de la mort — et dans la guérison des psychés traumatisées.

Est-ce que j'ai encore les mêmes loisirs que pendant ma vie sur Terre ? Lorsque les gens arrivent au Nirvana, il est compréhensible que leurs dernières expériences de vie soient prédominantes, ils se livrent donc à leurs loisirs préférés pendant un certain temps, sauf si c'était la chasse, la pêche, la tauromachie, etc. Aucune activité qui nuit à une âme n'existe dans ce royaume, où les animaux domestiques et "sauvages" de la Terre, ainsi que les animaux marins qui sont aussi des âmes, vivent paisiblement entre eux et parmi les gens. À mesure que les nouveaux arrivants s'adaptent — je devrais dire, se ré-adaptent — à la vie spirituelle et que leurs vies cumulées réapparaissent à leurs yeux, leurs intérêts récréatifs et leurs niveaux d'expertise s'élargissent considérablement. Cela vaut aussi bien pour l'emploi, les associations, les styles de vie, les modes de déplacement et les connaissances.

Selon ma destination et l'urgence du voyage, je voyage de la même manière que toutes les autres âmes intellectuellement évoluées : par vaisseau spatial — et si c'est le cas, cela peut être dans mon corps "solide" de Matthew ou dans celui que je manifeste pour m'adapter aux autres passagers ; par voyage astral dans un corps éthérique ; ou en téléportation par la pensée instantanée ; et peu importe où je voyage, comme pour les autres âmes, le plan sur lequel j'évolue est le même. Cela me dérange un peu de répéter "développement intellectuel", comme si je sous-entendais "Voyez combien je suis intelligent", mais le but est de souligner une distinction cruciale entre les âmes obscures et les âmes lumineuses. Les deux peuvent être intellectuellement et technologiquement avancées, mais seules les âmes lumineuses sont spirituellement évoluées.

Est-ce que je travaille avec des forces galactiques ? À tous les niveaux, il peut y avoir une communication et une coordination entre les âmes en esprit et les âmes dans un corps, à des niveaux d'évolution appropriés et dans le cadre de la loi universelle selon laquelle "les semblables s'attirent" — cela s'applique à la fois aux êtres de lumière et aux êtres sombres. Un exemple personnel avec quelqu'un dont vous reconnaissez le nom, Hatonn et moi travaillons en étroite collaboration pour rayonner de la lumière vers la Terre et vous offrir des informations, mais nos autres services divergent considérablement. Hatonn et sa flotte intergalactique de guerriers de lumière combattent les forces obscures dans les mondes physiques, et j'aide des civilisations à fournir l'environnement de récupération et d'apprentissage le plus idéal pour leurs âmes en esprit. Je ne suis pas compétent dans des domaines tels que la technologie de pointe ou l'astrophysique, je ne peux donc pas contribuer à des projets dans ces domaines, mais d'autres âmes en esprit ont cette expertise et elles travaillent conjointement avec des êtres incarnés. Ces efforts de coopération ont la même intention que vos affiliations amicales pour une productivité la plus efficace possible.

Non, je ne rends pas visite aux dirigeants de la Terre pour les persuader de l'aider plutôt que de lui nuire, ni aux autres âmes illuminées en esprit. Ce que nous faisons est de leur transmettre de la lumière en permanence, sans relâche et avec une telle intensité qu'on pourrait appeler cela un "assaut d'amour". À l'autre extrémité du spectre se trouvent les âmes sombres en esprit, qui font exactement le contraire de nous. Cependant, en cette ère unique dans l'univers, des âmes provenant d'autres civilisations ont visité des leaders mondiaux, et un certain nombre d'entre elles se sont incarnées par naissance naturelle, ou sont des [walk-ins](#). Elles arrivent avec des missions clairement définies que toutes

connaissent au niveau de l'âme ; certaines savent consciemment depuis le début et d'autres apprennent à quel moment leurs contributions sont nécessaires — ce sont des âmes de nature aussi bien lumineuse que sombre, et les plus sombres sont à la tête des Illuminati.

Ai-je rencontré des esprits qui "prétendent" être des dieux ou des déesses ? Les guillemets sont de moi, pas du correspondant et, oui, j'en ai rencontré certains en esprit et aussi certains sous forme physique. Cela mérite un commentaire détaillé. Chaque âme fait partie de l'être suprême de cet univers, qui est un dieu. Le Créateur, l'être suprême du cosmos, et les âmes du royaume Christique qui fut la première création du Créateur, ont créé ensemble les premiers *potentiels* de forme de vie qui incluent des dieux et des déesses. Certains ont pris forme, d'autres pas, et ceux qui ne l'ont pas fait ont maintenu l'essence du Créateur dans sa perfection. Dans Son infinie sagesse, le Créateur a choisi, parmi les sans-forme, ceux qu'Il enverrait pour co-crée des univers et régner sur eux. Dans cet univers, le nom du souverain tel que donné par le Créateur — une série de sons et de lumières — s'est perdu à mesure que les manifestations devenaient plus denses, et la connaissance ancienne selon laquelle un dieu était aux commandes a conduit certains à évoquer cette entité sous le nom de Dieu.

Il peut sembler que le nom Dieu dénote la masculinité, mais ni les dieux ni les déesses sans forme n'ont de genre — ils englobent à la fois les énergies masculines et féminines et illustrent l'androgynie dans sa lumière la plus haute. Quand la Terre atteindra sa destination dans les vibrations supérieures, où les doctrines religieuses d'aujourd'hui ne seront que de l'histoire ancienne et où toutes les âmes comprendront leur spiritualité partagée, peut-être que Dieu-esse¹ deviendra le nom de notre être suprême. Pour ma facilité d'expression, acceptez s'il vous plaît que je dise Dieu, et sachez que je ne me réfère pas au christianisme, mais en voulant dire que j'inclus tous les noms de La Source au sein cet univers.

Pour expliquer pourquoi j'ai insisté sur le mot "prétendent" : se déclarer avoir le statut de dieu ou de déesse n'est pas nécessaire, universellement parlant — les auras de ceux qui ont une forme rayonnent leur haute position, et si la vanité et la recherche de pouvoir entrent dans le caractère de l'un d'eux, même s'ils réservent cette désignation à leur image de soi, ils chutent de leur ancien niveau spirituel et cela se reflète dans leurs auras. De toute évidence, ceux qui dirigent les univers n'ont pas besoin de proclamer leur statut ! Dans votre réveil à la réalité du fait que vous faites partie de Dieu, et grâce à votre désir de partager cette vérité, vous revendiquez vos sois dieu — et déesse — et ce n'est *pas* de la vanité, c'est un chant d'alléluia !

Mère, je connais tes pensées, et j'ai l'intention de revêtir le "chapeau de journaliste globetrotter" pour parler de la situation dont nous voyons qu'elle préoccupe les gens du monde entier. Mais avant cela, je précise que mes paroles précédentes ont été particulièrement réfléchies. L'évolution spirituelle de l'âme éternelle est le but et la motivation fondamentale de chacun — même dans les âmes obscures, l'étincelle de lumière qui est leur force de vie vacille lorsqu'elles le reconnaissent — et cette vérité ne doit pas être obscurcie par le pessimisme bien humain, le désespoir même, à propos de votre monde physique.

L'obscurité qui a causé tout ce qui est odieux sur Terre depuis des éternités sait qu'elle a perdu la bataille et se retire. Avec l'aide de civilisations ET bienveillantes, vous avez amené votre monde à ce stade à une vitesse inouïe — réjouissez-vous en, et restez fermes dans la lumière qui est en train de recréer le moi Édénique de votre patrie. Ne vous laissez pas tirer en arrière par la peur de votre "avenir" s'il vous plaît, mais concentrez-vous sur votre

¹ Orthographié ici : « God-ess » = Déesse. NdT.

monde tel que vous le voulez. Vous n'avez pas de souvenir conscient d'avoir choisi de participer à cet accomplissement merveilleux, mais en suivant votre intuition et votre inspiration, vous contribuez exactement non seulement en accord avec votre désir, mais avec votre capacité à le manifester !

Aujourd'hui, alors que les yeux du monde entier sont tournés vers la prochaine décision du président américain Bush et ses faibles taux d'approbation dans les sondages, même les médias grand public — bien que toujours fortement contrôlés par les Illuminati — ont rapporté que ses politiques sont de plus en plus attaquées des partout sur la Terre. Mais Bush n'a jamais été la force motrice de son administration — les vrais décideurs sont son père et le vice-président Cheney, qui sont des membres clés des Illuminati. Ils contrôlent les responsables des deux partis — la politique partisane est une illusion, elle est juste un élément du programme de l'obscurité pour maintenir bien vivante la division des citoyens — dont certains y adhèrent volontairement dans leur soif de pouvoir et dont d'autres suivent sous la pression de pots-de-vin ou de menaces. Il n'est pas encore de notoriété publique que les rouages de la justice œuvrent régulièrement pour renverser les plus corrompus et les plus dépravés de ce gouvernement, mais en suivant la trace de ce qui a été rapporté à ce jour on voit que le mouvement dans cette direction progresse et qu'il y aura bientôt d'autres révélations.

Nous aimerions pouvoir vous dire exactement quand se concrétisera le mouvement visant à déloger tous les grands délinquants, mais nous ne le savons pas — nous pouvons seulement dire qu'en ce moment, cela semble être une question de mois, pas de semaines ou d'années. Dans leur désespoir, ces traîtres à la confiance du public cherchent des tactiques dilatoires, par des moyens juridiques, pour conserver leurs positions et, dans leur illusion, ils pensent qu'ils vont réussir. Ils ne réussiront pas.

Le ménage légal fera que le système judiciaire fonctionnera comme il se doit, avec la justice dans son sens le plus pur, pas comme elle a été pervertie pour servir l'obscurité, et il est important de respecter le processus judiciaire pour deux raisons essentielles. Premièrement, le respect irréprochable de ces canaux préserve le fondement constitutionnel du pays. Deuxièmement, les gens doivent s'adapter psychologiquement à la chute inévitable de leur gouvernement ; si elle devait arriver d'un seul coup, cela provoquerait panique et chaos, et cette énergie imprégnerait votre monde. Ce n'est pas censé arriver et cela n'arrivera pas. Dans notre amour pour vous, nous compatissons à votre impatience de voir la fin de ce règne, et nous sommes nous-mêmes impatients de voir la Terre complètement libérée d'éons de domination obscure.

Je répète ce que j'ai dit dans plusieurs messages : l'émergence des États-Unis hors de leur système de gouvernement corrompu qui a commencé peu de temps après leur guerre d'indépendance est l'étape cruciale pour débarrasser le reste du monde des régimes tyranniques. Le gouvernement américain semble être l'agresseur téméraire et arrogant, mais c'est parce qu'il est la clé de voûte de la base de pouvoir des opérations mondiales des Illuminati, et cette base a été brisée par le déversement de lumière. On pourrait dire qu'il ne reste qu'à "nettoyer" ; même si des individus s'accrochent à leurs positions pendant un certain temps et continuent à semer leur pagaille, leur influence suit rapidement le même chemin que leur base de pouvoir. Entre les luttes intestines qui ont affaibli les deux factions Illuminati et la défection continue de membres des deux, leur plan de domination mondiale a échoué. Lorsque l'administration américaine tombera, l'effet domino qui se répercutera dans le monde entier ne s'accomplira pas uniquement par des moyens politiques, mais plus encore par l'énergie lumineuse intensifiée qui est une combinaison de votre propre lumière et du rayonnement élargi de notre famille de l'espace qui va crescendo. Les forces obscures hors planète qui ont influencé leurs marionnettes Illuminati savent qu'elles sont vaincues et elles sont en train d'abandonner la planète Terre au vainqueur — la lumière.

C'est la lumière qui va unifier les peuples de votre monde et guérir les cœurs douloureux et les esprits troublés. Pensez à cette analogie : Imaginez la Terre comme une balle d'un vert terne, enfermée dans un filet d'une épaisse corde sombre si étroitement serré qu'il n'en laisse apparaître qu'une infime partie — cette image date de soixante ou soixante-dix ans. Débarrassez-vous maintenant de cette image et voyez le filet comme une corde blanche lâche et mince avec seulement quelques petites taches sombres ici et là, et la balle d'un vert luxuriant, beaucoup plus visible, qui commence à scintiller et à tourner — c'est la Terre aujourd'hui.

Voyez maintenant la balle d'un vert brillant vibrant, tournant librement dans le filet dont les fils minuscules étincellent comme du cristal et irradient des filaments blancs et dorés qui se fondent avec les rayons lumineux entrants. C'est le paradis que vous êtes en train de créer — une Terre entourée d'une grille de lumière Christique et savourant les vibrations de paix et d'harmonie qui animent toutes ses formes de vie. Gardez cette vision dans vos pensées s'il vous plaît, au lieu de vous préoccuper de comment et quand se dérouleront les événements prédestinés dans cette partie de la tapisserie de votre vie éternelle.

Mère, avant de revenir à ta liste, j'ai un autre commentaire, quelque chose que les lecteurs doivent savoir, mais que tu hésites à dire toi-même : tu es très en retard dans la réponse aux courriels et tu serais reconnaissante aux lecteurs de comprendre que l'afflux dépasse le temps dont tu disposes pour répondre. Nous sommes aussi en retard pour ce qui est de répondre aux questions. Maintenant, choisis-en une s'il te plait.

Merci, Matthew ! Parmi les nombreuses organisations spirituelles, quelles sont les meilleures sur lesquelles nous pouvons nous aligner afin de contrecarrer les plans des forces obscures ?

En voyant la lumière émanant des nombreux groupes autour de votre monde, dont le but est d'atteindre et de partager une plus grande compréhension spirituelle, je suis conscient de leur existence, mais pas par leurs noms. Bien que l'énergie orientée vers un désir partagé augmente de façon exponentielle avec le nombre de participants, l'appartenance à un groupe n'est pas obligatoire. C'est l'énergie collective générée vers un même but qui le manifeste, et les "générateurs" sont les âmes uniques, où qu'elles soient, qui émettent des formes-pensées semblables. À travers les âges, certains groupes qui ont démarré avec des intentions pures ont commencé à se sentir supérieurs aux autres, et leur intention initiale de grandir dans la clarté spirituelle est devenue l'intention d'endoctriner les autres avec leurs philosophies, souvent moyennant finances, et cela a diminué leur capacité à atteindre des sources de lumière élevées ou à puiser dans leur propre connaissance au niveau de l'âme.

Il en est de même aujourd'hui, certains groupes restant dans leur pureté originelle et d'autres s'en étant éloignés. Si l'affiliation à un groupe vous semble appropriée, demandez à votre âme de vous guider et suivez votre intuition, votre guidance innée dans laquelle réside la vérité. Ne vous découragez pas si un groupe n'émet pas la résonance que vous recherchez ; glanez simplement la valeur offerte par l'affiliation et passez à autre chose en sachant que vous êtes un "générateur" et que, dans votre détermination, rien ni personne ne peut obscurcir votre lumière.

Merci. Beaucoup de questions portent sur ceux qui vont ou ne vont pas ascensionner avec la Terre, alors je vais juste taper les catégories : les criminels endurcis déjà en prison et ceux qui n'ont pas encore été arrêtés ; les adolescents qui ont agi bêtement et purgent des peines pour leurs actions ; les fanatiques religieux dont les croyances les motivent à commettre des attentats suicides ou à tuer des innocents de toute autre façon ; les médecins qui pratiquent des avortements ; les médecins ou autres membres du personnel de santé dont l'incompétence ou la négligence cause la mort de patients ; les personnes qui savent qu'elles ont une maladie sexuellement transmissible et qui continuent de mener

une vie de débauche ; les gens qui font des choses terribles, ressentent un regret sincère, demandent pardon à Dieu et s'efforcent de vivre une vie de bonté ; les personnes qui ne parviennent pas à surmonter leur colère à propos de l'état du monde ; les gens qui ont peur de ne pas être dignes d'avancer avec la Terre parce qu'ils n'ont pas découvert leur mission de vie.

Le destin spirituel de ces nombreux individus est aussi unique qu'ils le sont eux-mêmes. Les contrats d'âme de chacune des personnes citées les servent exactement comme les contrats de toutes les autres âmes, dans la mesure où ils déterminent si la personne voyagera ou non avec la Terre dans les densités plus élevées. Dans l'ajustement complexe "de l'auteur" et "de la victime", chacun des prisonniers, des médecins, des fanatiques religieux, des partenaires sexuels malades et des "expiateurs" adhère peut-être strictement à son contrat ; si oui, puisque les contrats sont conçus pour offrir l'expérience karmique choisie par tous les acteurs principaux partageant cette vie, il est possible que beaucoup bénéficient de ce qui semble être l'acte fautif de quelqu'un.

Lorsqu'un innocent est inculpé — par exemple en tant que bouc émissaire pour le vrai coupable plus influent, ou en raison d'une défense inadéquate ou de la mauvaise décision d'un jury — cela peut ou non être une disposition du contrat de cette personne innocente ; mais d'une façon ou d'une autre, il y aura réparation, soit par le retour à la liberté, ou par son blanchiment si la personne meurt avant sa libération. Certains contrats peuvent inclure une clause de longévité qui appelle à la transition pendant le voyage d'ascension de la planète, et dans d'autres cas, la mort peut survenir parce que les individus refusent la lumière qui permet la survie physique dans les fréquences supérieures.

Dans tous les cas — à l'exception des âmes qui ont volontairement et sciemment renié leur accord de rejoindre la lumière après avoir rempli des rôles "lourds" — les individus en question iront automatiquement vers la couche appropriée du Nirvana, qui voyage avec la Terre. Les âmes renégates seront attirées vers des royaumes inférieurs où la fonction cognitive commence "à partir de zéro" et où de la lumière leur est constamment transmise pour les aider à prendre un nouveau départ.

À ceux qui sont en colère contre l'état du monde, je suggère d'adopter la pratique d'une personne de brillante lumière qui a récemment écrit à ma mère qu'elle lit toujours quelque chose de spirituel avant de regarder tout reportage "aux infos". Cela peut être utile à quiconque dirige ses pensées vers une nature spirituelle, ce qui non seulement permet à la compréhension et à la compassion de remplacer la colère, mais ajoute de la lumière à ce qui se passe sur Terre.

Et à vous qui n'avez pas encore découvert la mission de votre vie, ne pensez pas que cela empêchera votre voyage avec la Terre s'il vous plaît ! Vous êtes en recherche spirituelle, clairement désireux et réceptifs à l'illumination spirituelle — cela vous fait progresser dans la croissance de l'âme, que ce soit physiquement avec la planète ou dans le Nirvana, en fonction de la clause de longévité de votre contrat d'âme. Les ordres de mission ne sont pas inscrits sur les actes de naissance, ils viennent à la conscience quand le moment est venu. Vous saurez intuitivement quoi faire et quand le faire.

Merci, chéri. Devons-nous revoir la façon dont nous regardons les membres de la famille que nous avons décidé de garder à distance parce que leur caractère est extrêmement difficiles à supporter ?

Il serait sage, compatissant et avantageux de voir si une réconciliation harmonieuse est possible. Ces personnes peuvent avoir fourni exactement l'expérience choisie dans l'accord pré-natal de la famille — notre insistance fréquente sur NE JUGEZ PAS inclut toujours les membres de la famille. Si les efforts de réconciliation faits de bonne foi ne réussissent pas,

continuez avec pardon et respect, sachant que l'énergie de votre tentative s'enregistre avec celle de toutes les personnes concernées.

Les États-Unis ont-ils mis au point un vaisseau spatial capable d'abattre des Visiteurs des Étoiles amicaux, et si oui, ces derniers le savent-ils et peuvent-ils se défendre ?

Nous saluons avec joie leurs initiatives visant à maintenir l'espace à l'abri de la guerre, et nous admettrons notre amusement de voir que quelques esprits arrogants sur Terre voient leurs propres progrès comme égaux, voire supérieurs à ceux des Visiteurs amicaux des Étoiles. Il est vrai qu'il existe sur Terre certains engins et armements qui ne sont pas généralement connus là-bas — mais leurs capacités sont élémentaires par rapport à la technologie ET qui dépasse la compréhension de n'importe quel scientifique de la Terre — dont les développements sont issus d'instructions d'ET ayant une connaissance technique limitée.

OK, merci. Quelques personnes remettent en question l'existence d'une "terre creuse" habitée.

La planète n'a jamais été "solide", mais depuis sa formation, il n'y a pas toujours eu des âmes vivant sous la surface. Certaines âmes qui ont péri physiquement dans les civilisations lémurienne, atlante et antérieures ont choisi de revenir à une vie Terrestre et ont formé une patrie à l'abri des résidents ultérieurs dont on savait qu'ils viendraient avec une configuration cellulaire influencée par l'obscurité et finiraient par provoquer des guerres, des brutalités et d'autres actes impies. Ainsi, pendant des millénaires, ces âmes spirituellement évoluées ont prospéré dans leur magnifique refuge à l'intérieur de la Terre, toujours conscientes des événements de la surface et envoyant de l'énergie d'amour aux âmes plongées dans ces vies.

Comme votre famille extraterrestre qui vous a aidés sur et au-dessus de la planète, les âmes de l'intérieur se présenteront quand il sera sûr pour elles de le faire². Vous ferez l'expérience de la réalité de ce que nous vous avons dit : Depuis Le Commencement, vous avez été aimés, assistés, soignés et honorés. Et sur cette note aimante, je vous dis au revoir pour le moment.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/march-18-2006/>

² Revoir à ce sujet la section [Telos](#) de ce blog, ainsi que la [Compilation sur la Terre creuse](#). NdT.